

AVIS DE PROJET DE MARCHÉ (APM)
Pour les
SERVICES PROFESSIONNELS EN INFORMATIQUE CENTRÉS SUR LES TÂCHES (SPICT)

NIBS : D302A SERVICES PROFESIONELS EN INFORMATIQUE

Numéro de référence :	1000026254	Numéro de la demande de soumissions :	1000026254
Titre: Demande SPICT pour un (1) Programmeur/Analyste niveau 2			
Nom de l'organisation :	Le Ministère de la Justice Canada (Justice) - Direction générale des solutions d'information		
Date de la demande de soumissions :	2019-06-13	Date de clôture :	2019-06-28, 14:00 HNE Heure Avancée de l'Est
Date de commencement prévue:	2019-08-01	Niveau d'effort estimative :	A être déterminer
Date de livraison estimative :	2020-03-31	Durée du contrat : Le contrat commencera à la date d'attribution et se terminera le 31 mars 2020. Le contrat sera assorti d'une option irrévocable visant à en prolonger la durée de une(1) période additionnelles d'une année, sur une base selon la demande, permettant ainsi au Canada de prolonger la durée du contrat jusqu'au 31 mars 2021.	
Méthode de sollicitation :	Concurrentielle	Accords commerciaux:	AMP-OMC, ALENA, ACI et divers accords bilatéraux de libre-échange entre le Canada et le Chili, le Pérou, la Colombie et le Panama.
Ententes sur les revendications territoriales globales s'applique:	Non	Nombre de contrats prévus :	1

Détails du besoin

Procédure d'appel d'offres : Appel d'offres sélectif

Ce besoin est ouvert uniquement aux détenteurs qui se sont qualifiés dans le cadre de l'AMA pour des SPICT de palier 1 dans la Région Capitale National pour le volet, la catégorie et le niveau de compétence suivant :

Volet 1 : Services d'applications | A7| Programmeur/Analyste niveau 2 |

Les fournisseurs suivant ont été invités à soumettre une proposition :

1.	ALTRUISTIC INFORMATICS CONSULTING INC.
2.	CALIAN LTD.
3.	CGI INFORMATION SYSTEMS AND MANAGEMENT CONSULTANTS INC.
4.	CISTEL TECHNOLOGY INC.
5.	CONTRACT COMMUNITY INC.
6.	CSI CONSULTING INC.
7.	CVL INFORMATION SOLUTIONS INC.
8.	IT/NET – OTTAWA INC.
9.	LOUIS TANGUAY INFORMATIQUE INC.
10.	MAPLESOFT CONSULTING INC.
11.	MODIS CANADA INC.
12.	PRICE WATERHOUSE COOPERS LLP
13.	PROLOGIC SYSTEMS INC.
14.	PROTAK CONSULTING GROUP INC.
15.	RANDSTAD INTERIM INC.
16.	ROBINA AND BIBAN ASSOCIATES INC.
17.	SRA STAFFING SOLUTIONS LTD.
18.	TEKSYSTEMS CANADA
19.	THE HALIFAX COMPUTER CONSULTIG GROUP INC.
20.	THOMAS & SCHMIDT INC.
21.	THUNDRA TECHNICAL SOLUTIONS INC.

Description des travaux :

Le ministère de la Justice a besoin des services d'un programmeur analyste (niveau 2). L'objectif du contrat est d'obtenir les services afin de d'assister à configurer des améliorations et à effectuer des activités de maintenance et de soutien pour la mise en œuvre de la Fédération des pouvoirs du gouvernement du Canada (FGCC) avec le portail Web Justice Entreprise.

Exigences relatives à la sécurité :

Niveau minimum d'attestation de sécurité requis pour l'entreprise : Secrète

Niveau minimum d'attestation de sécurité requis pour la ou les ressources : Secrète

Autorité contractante :

Nom : Steve Gbaguidi
Courriel : Steve.Gbaguidi@justice.gc.ca

Demandes de renseignements :

Les demandes de renseignements concernant le besoin de cette DP doivent être transmises à l'autorité contractante identifiée ci-dessus. L'autorité contractante enverra les documents de la DP directement par courriel aux détenteurs d'AMA qualifiés invités à soumissionner le besoin. LES SOUMISSIONNAIRES SONT PRIÉS DE NOTER QUE LA DISTRIBUTION DES DOCUMENTS DE L'INVITATION À SOUMISSIONNER NE RELÈVE PAS DU SITE ACHATSETVENTES.GC.CA. L'État se réserve le droit de négocier avec tout fournisseur dans le cadre de tout marché. Les documents peuvent être présentés dans l'une ou l'autre des langues officielles.

NOTES :

Pour cause de contraintes administrative, Justice Canada n'acceptera que de nouveaux soumissionnaires soient ajoutés à la liste d'invitation de soumissionnaires.

La méthode d'approvisionnement des services professionnels en informatique centrés sur les tâches (SPICT) est mise à jour trois (3) fois par année. Si vous désirez savoir comment vous pouvez devenir un « titulaire d'AMA qualifié », veuillez communiquer avec RCNMDAI-NCRIMOS@tpsgc.gc.ca

NOTICE OF PROPOSED PROCUREMENT (NPP)
For
TASK BASED INFORMATICS PROFESSIONAL SERVICES (TBIPS)

GSIN: D302A INFORMATICS PROFESSIONAL SERVICES

Reference Number:	1000026254	Solicitation Number:	1000026254
Title:	TBIPS requirement for one (1) Programmer/Analyst, Level 2		
Organization Name:	Department of Justice Canada (Justice) - Information Solutions Branch		
Solicitation Date:	2019-06-13	Closing Date:	2019-06-28
Anticipated Start Date:	2019-08-01		at 02:00 PM Eastern Daylight Time EDT
Estimated Delivery Date:	2020-03-31	Estimate Level of Effort:	To be determined
Contract Duration:	The contract period will be from award date to March 31, 2020 plus one (1) additional one-year irrevocable option period on an as and when requested basis allowing Canada to extend the term of the contract until March 31, 2021.		
Solicitation Method:	Competitive	Applicable Trade Agreements:	WTO-AGP, NAFTA, AIT and various bilateral free trade agreements between Canada and Chile, Peru, Colombia and Panama.
Comprehensive Land Claim Agreement Applies:	No	Number of Contracts:	1

Requirement Details

Tendering Procedure: Selective Tendering

This requirement is open only to those TBIPS Supply Arrangement Holders who qualified under Tier 1 for services in the National Capital Region for the following stream, category and level of expertise: **Stream 1: Application Services |Programmer/ Analyst | Level 2 |**

The following SA Holders have been invited to submit a proposal:

1.	ALTRUISTIC INFORMATICS CONSULTING INC.
2.	CALIAN LTD.
3.	CGI INFORMATION SYSTEMS AND MANAGEMENT CONSULTANTS INC.
4.	CISTEL TECHNOLOGY INC.
5.	CONTRACT COMMUNITY INC.
6.	CSI CONSULTING INC.
7.	CVL INFORMATION SOLUTIONS INC.
8.	IT/NET – OTTAWA INC.
9.	LOUIS TANGUAY INFORMATIQUE INC.
10.	MAPLESOFT CONSULTING INC.
11.	MODIS CANADA INC.
12.	PRICE WATERHOUSE COOPERS LLP
13.	PROLOGIC SYSTEMS INC.
14.	PROTAK CONSULTING GROUP INC.
15.	RANDSTAD INTERIM INC.
16.	ROBINA AND BIBAN ASSOCIATES INC.
17.	SRA STAFFING SOLUTIONS LTD.
18.	TEKSYSTEMS CANADA
19.	THE HALIFAX COMPUTER CONSULTIG GROUP INC.
20.	THOMAS & SCHMIDT INC.
21.	THUNDRA TECHNICAL SOLUTIONS INC.

Description of Work:

The Department of Justice requires the services for a Programmer Analyst (Level 2). The objective of the Contract is to obtain the services in order to assist in configuring enhancements and performing maintenance and support activities for the Government of Canada Credential Federation (GCCF) implementation with the Justice Enterprise Web Portal.

Security Requirement:

Minimum Corporate Security Required: Secret

Minimum Resource Security Required: Secret

Contract Authority

Name: Steve Gbaguidi
Email Address: Steve.Gbaguidi@justice.gc.ca

Inquiries

Inquiries regarding this RFP requirement must be submitted in writing to the Contracting Authority named above. Request for Proposal (RFP) documents will be e-mailed directly from the Contracting Authority to the Qualified Supply Arrangement Holders who are being invited to bid on this requirement. BIDDERS ARE ADVISED THAT "BUYANDSELL.GC.CA" IS NOT RESPONSIBLE FOR THE DISTRIBUTION OF SOLICITATION DOCUMENTS. The Crown retains the right to negotiate with any supplier on any procurement. Documents may be submitted in either official language.

NOTES:

Due to administrative constraints, Justice Canada will not accept additional Suppliers who wish to be part of the bidder's invitation list. The RFP was issued on June 13th and will close on June 28th.

Task-Based Informatics Professional Services (TBIPS) Method of Supply is refreshed three (3) times per year. If you wish to find out how you can be a "Qualified SA Holder", please contact RCNMDAI.-NCRIMOS@pwgsc.gc.ca